

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	17.03.2015

Annahme einer zweckgebundenen Spende für die Offene Kinder- und Jugendarbeit im Stadtbezirk Rodenkirchen durch Dringlichkeitsentscheidung der Bezirksvertretung Rodenkirchen

Anlässlich des 40. Geburtstages von IKEA Deutschland hat die IKEA Stiftung eine Spendenaktion veranlasst, bei der am IKEA Standort in Köln-Godorf 20.000 Euro gesammelt wurden. Die Spende soll für einen „Kinder- und Jugend-Bus“ eingesetzt werden, der Standorte im Stadtbezirk Rodenkirchen anfahren wird, die bisher über kein Angebot der Offenen Kinder- und Jugendarbeit verfügen.

Als Träger für die Maßnahme wurde der Sozialdienst Katholischer Männer (SKM) angefragt. Voraussichtlich ab Mai 2015 wird dieser mit seinem Truck die Stadtteile Godorf (Spielplatz Katharinenstr.) und Immendorf (Spielplatz Wiechertstr.) regelmäßig besuchen. Vorab ist geplant, den Standort Kuckucksweg in Godorf anzufahren, um Kinder und Jugendliche aus den örtlichen Flüchtlingsunterkünften frühzeitig zu integrieren und einzubinden.

Das Fahrzeug mit einem Aufenthaltsbereich und spezieller technischer Ausstattung wie Kleinkino und Tonstudio bietet mit dem Truck-Team ein attraktives Angebot zur aktiven Freizeitgestaltung und Bewegung.

Die Dringlichkeitsentscheidung wurde am 04.03.2015 unterschrieben und wird voraussichtlich in der Sitzung am 20.04.2015 durch die Bezirksvertretung genehmigt.

Gez. Dr. Klein